

## **Konzertant aufgeführte Oper im Regierungspräsidium am 11./12.07.2014**

Im diesjährigen Serenadenkonzert wagen sich Chor und Orchester der Technischen Universität gemeinsam in neues Terrain. Georges Bizets (1838-1875) selten erklingende Oper „Die Perlenfischer“ soll konzertant aufgeführt werden. Das Werk entstand 1863, also rund 10 Jahre vor der berühmten Oper „Carmen“. Bizet lässt seine mitreißende Geschichte um Liebe, Verrat und Freundschaft bei den Perlenfischern des damaligen Ceylon vor exotischer, fernöstlicher Kulisse aufleben.

Die vier Hauptrollen der Tempelpriesterin Leila, des Jägers Nadir, des Anführers der Perlenfischer Zurga und des Gemeindeältesten Nourabad werden von den Solisten Christine Graham (Sopran), Danilo Tepsa (Tenor), Marek Reichert (Bariton) und Lukas Eder (Bass) übernommen.

Neben diesen vier Personen übernimmt jedoch vor allem der ständig präsente Chor der Perlenfischer eine tragende Rolle.

Dieses Jahr gibt es zwei Konzerttermine. Am 11.07.2014 und 12.07.2014 jeweils um 19:30 Uhr wird die Oper bei gutem Wetter im Innenhof des Regierungspräsidiums erklingen. Bei schlechtem Wetter wird wie gewohnt auf das Audimax (S1/01) ausgewichen.

Die Eintrittskarten kosten 14 EUR. Für Schüler und Studenten gibt es ermäßigte Karten für 6 EUR. Karten sind im Vorverkauf im Darmstadtshop im Luisencenter (zzgl. Vorverkaufsgebühr) sowie an der Abendkasse erhältlich.